

## Communiqué de presse

Lancement du Prix du Bilinguisme de la Région capitale suisse.

### « Prix du Bilinguisme / Preis für Zweisprachigkeit » Soutien à la relève artistique

**Berne, le 15 juin 2023** – L'association Région capitale suisse lance le « Prix du Bilinguisme / Preis für Zweisprachigkeit », une bourse destinée au soutien des jeunes talents professionnels et à la mise en évidence du bilinguisme. Les projets artistiques et culturels doivent thématiser le bilinguisme et le plurilinguisme et mettre en scène l'échange entre les cultures linguistiques ainsi que la compréhension mutuelle.

Un [appel à projets](#) a été lancé ce jeudi 15 juin. Jusqu'au 31 août 2023, les artistes appartenant à la relève culturelle et entretenant une relation étroite au territoire de la Région capitale suisse que ce soit par leur lieu de travail, leur origine ou par la thématisation de la région dans leur œuvre, peuvent soumettre leur dossier. Sans forme artistique imposée, les projets doivent exprimer une interprétation du bilinguisme et/ou du plurilinguisme.

Le « Prix du Bilinguisme / Preis für Zweisprachigkeit », d'un montant de 15'000 CHF, récompensera un projet original et inédit, en phase d'élaboration ou à une étape décisive de son travail. Il sera décerné par un jury représentatif des différentes régions du territoire des cinq cantons membres de l'association Région capitale suisse. Présidé par **Erich Fehr**, maire de la Ville de Bienne et membre du comité directeur de la Région capitale suisse, le jury est en outre composé de **Alec von Graffenried**, maire de la Ville de Berne et co-président de la Région capitale suisse, **Valentin Brügger**, Radio Fribourg, **Josiane Imhasly**, curatrice indépendante, **Stéphane Moret**, Directeur Région Lac Morat, **Sylvie Pipoz**, médiatrice culturelle et **Bettina Wohlfender**, auteure et professeur à l'Institut littéraire suisse à Bienne.

### Les échanges linguistiques et le bilinguisme au cœur de la Région capitale suisse

Un formulaire de participation est à [remplir sur le site Internet de la Région capitale suisse](#). Le secrétariat de la Région capitale suisse réceptionnera les dossiers et entreprendra la vérification du respect des conditions formelles avant transmission au jury. Une cérémonie de remise des prix sera organisée lors du Forum annuel de la Région capitale suisse, le 17 novembre 2023 à Ittigen (BE).

Le bilinguisme est un élément central de l'identité culturelle et politique de la Région capitale suisse. L'association s'affirme comme trait d'union entre les différentes cultures linguistiques et favorise l'échange au-delà des frontières linguistiques et culturelles. Avec le lancement du « Prix du Bilinguisme / Preis für Zweisprachigkeit », la région s'implique pour la première fois dans la promotion du bilinguisme par le biais de la culture.

### Contact pour la presse

Erich Fehr, maire de la Ville de Bienne, membre du comité directeur de la RCS, T. 032 326 11 01  
Virginie Borel, directrice du Forum du bilinguisme, T. 032 323 22 80  
Mélanie Clerc, secrétaire générale adjointe RCS, T. 031 381 54 45

**Informations sur la Région capitale suisse**

*L'association Région capitale suisse a été fondée fin 2010. Ses membres sont les cantons de Berne, Neuchâtel, Fribourg, Soleure et du Valais, ainsi qu'un grand nombre de leurs villes, communes et organisations régionales. Grâce à une collaboration axée sur les thèmes et les projets, l'association entend renforcer et exploiter la fonction de centre politique de la Région capitale suisse, se trouvant au même niveau que les trois espaces métropolitains de Zurich, de Bâle et du Bassin lémanique et servant de point de connexion entre ces derniers.*

[www.regioncapitalesuisse.ch](http://www.regioncapitalesuisse.ch)